



## **Alerta de Laboratorio** **Primer aislamiento en Latinoamérica de** ***Staphylococcus aureus* resistente a Vancomicina (VRSA)**

---

La Asociación Colombiana de Infectología (ACIN) informó a la comunidad médica y científica, en marzo de 2013, el hallazgo del primer aislamiento en Latinoamérica de *Staphylococcus aureus* resistente a Vancomicina.

En Chile *Staphylococcus aureus* resistente intermedio o de alto nivel a Vancomicina (VISA o VRSA) es objeto de vigilancia para la resistencia de los antimicrobianos conforme lo establece el Reglamento sobre Notificación de Enfermedades Transmisibles de Declaración Obligatoria (DS 158/2004) y la vigencia de la Circular 17 A/18, del 16 de julio de 2002, sobre Prevención de la Emergencia y Diseminación de *Staphylococcus aureus* Resistente a Vancomicina en Hospitales.

En Chile a la fecha, no se ha reportado resistencia de *Staphylococcus aureus* a Vancomicina, sin embargo, ante la notificación de este evento el Instituto de Salud Pública ha considerado pertinente difundirlo a la comunidad médica y reforzar la vigilancia establecida.

Más información respecto de este hallazgo en: <http://www.acin.org/new/>

***Elaborado por: Instituto de Salud Pública de Chile***

---